



Vendredi, 21 avril 2017

Le Collectif "Pou Lagwi Yann Dékolé" vous informe que l'Accord de Guyane est en voie de finalisation après plus de 10h, la nuit dernière, de dialogue entre le Collectif, les Elus et le représentant de l'Etat en la personne du Préfet de Guyane.

Avec ténacité et patriotisme, ensemble, nous avons porté les revendications légitimes de la Guyane.

A l'image du Peuple de Guyane, nous sommes déterminés à continuer d'œuvrer pour une Guyane Grande et Fière. Sans la mobilisation populaire de mars et avril 2017, déjà gravée dans l'histoire, nous n'aurions pas pu gagner cette première grande étape avec DIGNITE. Sé moun-an Grémési !

Aujourd'hui, sera marqué de la signature de ce qui est la première étape de la mobilisation. A 14h à l'hôtel de la Préfecture, se réuniront le Collectif, les Elus et le Préfet pour signer l'Accord de Guyane – Protocole « Pou Lagwi Yann Dékolé ». La population est invitée à se rassembler pour finaliser cette étape ensemble.

Les barrages en ce moment ouverts, seront levés à 12 :00.

Sûrs de ce que nous sommes et de toutes les richesses de la Guyane, nous devons rester mobilisés pour vivre ce que certains disait « irréalistes » et poursuivre le travail entamé pour rattraper le retard de la Guyane.

... Pour une Guyane harmonieuse.

COMMUNIQUÉ

Sauvons la Guyane